

# 預かり通信

## お預かりクリスマス会

今日はお預かりのお友達でクリスマスパーティーをします。  
まずはみんなでビンゴ大会！自分たちでマスに数字を入れてビンゴカードを作ります。



好きなマスに自分で選んだ数字を入れたら、それではみんなでビンゴ大会スタート！  
理恵先生が出してくれたクイズを解くとビンゴの数字を教えてくださいます。  
第一問「幼稚園には子どもたちのお部屋が何個あるでしょう？」「答えは5個！」  
少しずつ子どもたちのビンゴカードが埋まっていきましたよ！

ビンゴになったカードはおやつと交換できます！早い人から好きなおやつを選ぶことができます！  
おやつもいつもよりも特別と聞いて子どもたちの表情も真剣に…

見て見て！あっという間にビンゴ！！



そのチョコは取らないで…



全然ビンゴにならない！！

聞いて！口の中でパチパチ鳴ってるよ！





お皿に残っているのもったいないよね…



美味しくいただきました！



なんだかお髭が生えてきたぞ！

3時のおやつも先生たちが作ってくれた特別おやつです。  
楽しい時間はあっというま！たくさん美味しいものも食べてみんな楽しい  
クリスマス会を過ごせました。

# あずかい体操クラブ

先月に引き続き12月も鉄棒をみんなで頑張って練習しました。  
怖かったあの技が一人で出来るようになったり、連続で繰り返してやってみたり！  
どうすれば良くなるか子どもたちで教えあう姿が多くみられ自分の技術だけでなく  
周りのお友達のことでも考えられる子が増えてきました。



怖かった技も一人で出来るようになったよ！



身体をクネクネ！次のお友達にハイどうぞ！！

子どもたち「前にやったみんな上をジャンプするやつがやりたい！」

先生「よし！みんなで一緒にまたやってみよう。」

子どもたちの要望をそのままレッスンに取り入れることが出来るのはこの園の良いところです。



片付けだって全力だ！





**毎回白熱するのはレッスン最後のゲーム！**  
しっぽ取りゲームも大根抜きゲームも全力でやると毎回ドラマが生まれます。

みんなで同じ種目の練習をして切磋琢磨したり、時には勝ち負けにこだわり涙を流したり。  
日々、様々な経験をして心身ともに成長していく子どもたちの姿を見られることに感謝しながら  
残り少ない時間を大切にレッスンしていければと思っています。